

まなびあい、知り合いづくり、町づくりをテーマに生涯学習フェスティバル'98 in ひかりが開催されました。福泉寺住職で全国子ども電話相談室でおなじみの無着成恭氏の講演と和泉流宗家の狂言鑑賞会が行われました。

無着氏の「青少年の夢をはぐくむ地域社会をめざして」と題しての講演では、話題豊富な中にユーモアの



豊富な話題
無着氏

ある口調でみんなの笑いを誘っていました。

狂言では、言葉と仕草から成る日本の伝統芸能の原点とも言われる狂言のもつおもしろさに魅了され、初めて触れる方も十分に楽しむことができました。

狂言鑑賞をとおして光町の感性の豊かさをあらためて実感したひとときでした。



生涯学習 フェスティバル

'98 in ひかり



狂言「末廣がり」の一場面

大好評でした。

◆鈴木總男絵画展◆

ナイフショット！



栗山川にアユの稚魚放流 「元気に育て」

6月16日、新井橋付近でアユとフナの放流が行われました。

当団は、町環境美化奉仕員、栗山川漁協関係者により、各500尾が次々に放されました。放流さ

れたアユは、みんなに見守られながら元気に泳いでいました。

この事業は、美しいふるさとづくり運動・「県民の日」記念事業の一環として行われたものです。



伊橋てる子さん

グランドゴルフで 県大会優勝

6月4日、朝比奈杯千葉県総合運動場で開催され

(参加者760名)、女子の部で篠本二区の伊橋てる子さんが24ホール、パー72のコースを52打(ホールインワン2)の素晴らしいスコアで見事優勝しました。

5月30日、第3回光町マレットゴルフ大会がスポーツ公園で開かれ59人が参加しました。

参加者は、緑濃い芝生のコースで、ボールの行方に

一喜一憂しながら、日頃の練習の成果を競いました。

成績は次のとおりです。

- | | |
|------|-----------|
| 男子優勝 | 伊橋泰知(五之神) |
| 2位 | 仲村巖(白磯) |
| 3位 | 大木友三郎(木戸) |
| 女子優勝 | 林貞子(橋場) |
| 2位 | 藤井うめ(作間内) |
| 3位 | 伊藤くら(墨西区) |